

Grand Nord Jack London revisité par la Poudrière

Marionnettes à l'appui, le théâtre de la Poudrière reprend son spectacle «Belliou la Fumée», d'après Jack London. Les deux premières représentations ont été données samedi et dimanche en fin d'après-midi dans la salle de la Brasserie, à Neuchâtel. Les suivantes se tiendront au même endroit demain (17 heures), vendredi et samedi à 20h30, mercredi 28 à 17 heures, enfin vendredi 6 et samedi 7 novembre à 20h30.

Spectacle tout public (dès 6 ans), «Belliou la fumée» narre les aventures et les rencontres

de Christopher, parti faire fortune dans le Grand Nord...

Lors des représentations en soirée, la Poudrière ajoute au spectacle une lecture, différente chaque fois, «susceptible de révéler la dimension tragique ou politique de cet écrivain trop souvent cantonné au domaine de la littérature enfantine», indique-t-elle dans un communiqué. La compagnie a par ailleurs métamorphosé le foyer d'accueil de son théâtre et convie les spectateurs à boire un verre et manger sur le pouce à la Corne d'élan, ouverte dès 19 heures. **PHO**



L'adaptation et la mise en scène de «Belliou la Fumée» sont signées Yves Baudin. photo Marchon